

Comunicado de Prensa

<u>Presidente Santos encabezará acto de conmemoración de la primera década de la CCI.</u>

Cámara Colombiana de la Infraestructura, 10 años de liderazgo en beneficio del desarrollo del país

- La CCI cumple sus primeros 10 años de gestión gremial con un positivo balance y con los ojos puestos en el futuro para coadyuvar en la construcción de una infraestructura más competitiva y amable para los colombianos.
 - La CCI ha aumentado en diez veces el número de sus afiliados, ratificando su vocación de liderazgo y representatividad. Estas empresas representan ya el 3% del PIB nacional.
- El Congreso anual de la Infraestructura, que este año de desarrollará los días 20,21 y 22 de noviembre, se ha consolidado como el evento gremial más importante del país, y escenario referente para todos los empresarios interesados en analizar alternativas, estudiar casos de éxito y alinear las expectativas en torno del sector.
 - La CCI reitera su compromiso con seguir avanzando en el camino para que la infraestructura se afiance como un sector estratégico y necesario para conseguir los logros de competitividad, prosperidad y paz que merece Colombia.

Bogotá, 6 de agosto de 2013 (CCI). La Cámara Colombiana de la Infraestructura, desde su creación, ha consolidado un crecimiento sostenido, permitiendo fortalecer día a día su vocación de liderazgo y representatividad. Con el pleno compromiso de seguir contribuyendo al fortalecimiento del sector en el país, el gremio cumple sus primeros 10 años dejando una huella imborrable en el desarrollo, promoción y defensa del sector,



Comunicado de Prensa

materializando resultados que hace una década eran utópicos, pero que gracias al compromiso decidido de los afiliados, Junta Directiva, Presidencia y Funcionarios, hoy son una realidad para el desarrollo y competitividad de Colombia.

Juan Martín Caicedo Ferrer, Presidente Ejecutivo de la Cámara Colombiana de la Infraestructura manifestó que "siempre hemos soportado nuestra gestión bajo el principio de privilegiar los asuntos de interés transversal para el sector y para el país. Es así como realizamos permanentemente observaciones respetuosas al Gobierno sobre mayores y mejores inversiones en infraestructura, y hemos expresado en diferentes escenarios la necesidad de normas y regulaciones que hagan más fácil y expedita la participación de los particulares en el desarrollo de nuestro sistema de transporte y las obras de ingeniería para la infraestructura nacional. Las empresas afiliadas a la CCI están listas para continuar contribuyendo al desarrollo de una infraestructura más competitiva y amable para el beneficio de todos los colombianos", puntualizó.

La garantía de ética y transparencia se ha convertido en una regla para los afiliados de la CCI. En ese sentido, la Cámara ha sido abanderada de estos principios a través del diseño e implementación de un Código de Autorregulación, que ante episodios por todos conocidos, le ha permitido proteger y blindar a la entidad en el frente de la ética y la anticorrupción. Los agremiados han adquirido un compromiso irrestricto por cumplir con lo estipulado en dicho Código, cuya estructura fue asesorada por los mejores expertos en transparencia y lucha contra la corrupción.

El desempeño de la CCI ha permitido aumentar en diez veces el número de sus afiliados en todo el país y que encuentran soporte en cada una sus tres filiales ubicadas en el norte, occidente y oriente del país lo que le ha permitido contribuir al desarrollo urbano de las ciudades donde tienen asiento sus sedes regionales, a través de la construcción de imponentes y modernos edificios en Bogotá, Cali, Medellín y Barranquilla.

Por otra parte el Congreso anual de la Infraestructura se ha consolidado como el evento gremial más importante del país, y escenario referente para todos los empresarios interesados en analizar alternativas, estudiar casos de éxito y por supuesto alinear las expectativas que abrigan en torno a este sector estratégico para el país.

"Hemos propendido por que la búsqueda de consensos, la lucha contra la corrupción, la visión de futuro y la necesidad de anteponer el interés general de la nación sobre la visión particular de los afiliados, sean los pilares centrales de una gestión gremial de la que hoy nos sentimos orgullosos y por la que seguiremos trabajando en aras de darle al país unas



Comunicado de Prensa

mejores condiciones en el frente de la infraestructura" señaló Argelino Durán, Presidente de la Junta Directiva de la Cámara Colombiana de la Infraestructura.

En estos diez primeros años, la Cámara Colombiana de Infraestructura, conformada por los constructores, concesionarios, consultores y proveedores del sector, refrenda su compromiso por construir en el país una infraestructura acorde a sus necesidades de competitividad, prosperidad, siendo consciente que de ella depende en parte no solo el futuro de una patria equitativa, sino también amable y cómoda para los compatriotas.

Acerca de la CCI:

La Cámara Colombiana de la Infraestructura (CCI) se creó el 10 de junio de 2003, como resultado de la fusión de algunos gremios tradicionales en el país relacionados con el sector como la Asociación Colombiana de Ingenieros Constructores (ACIC), la Asociación Colombiana de Empresas de Ingeniería y Consultoría (AICO), la Asociación de Consultores de Colombia (ASCOL) y la Asociación Colombiana de Concesionarios de Infraestructura y Servicios (CONCESIA), con el apoyo de algunas empresas privadas. Estos gremios, algunos con más de 40 años de experiencia, vieron la necesidad de unir sus fuerzas para consolidar un sector integrado por las empresas vinculadas a la cadena de valor de la infraestructura colombiana, y tener un mayor reconocimiento en el ámbito nacional. De esta manera poder contribuir en la concepción y desarrollo de la infraestructura física de la Nación, donde las oportunidades de negocio se multipliquen para todos.

Información para prensa:

Oficina de comunicaciones CCI:

Daniel Rivera
drivera@infraestructura.org.co
3126495393

Laura García
lgarcia@infraestructura.org.co
3204696489

Página web: www.infraestructura.org.co.

Twitter: @camaradelainfra